

# Ibadah Doa Malam Surabaya, 02 April 2014 (Rabu Malam)

Kita menggunakan waktu untuk bertelut dibawah kaki Tuhan pada malam hari ini, kita menaikkan doa penyembahan bersama-sama kepada Tuhan dan juga doa sesuai dengan kebutuhan kita masing-masing.

## Lukas 6: 12-14, 16

6:12. Pada waktu itu pergilah Yesus ke bukit untuk berdoan semalam-malaman la berdoa kepada Allah.

6:13 Ketika hari siang, la memanggil murid-murid-Nya kepada-Nya, lalu memilih dari antara mereka dua belas orang, yang disebut-Nya rasul:

6:14 Simon yang juga diberi-Nya nama Petrus, dan Andreas saudara Simon, Yakobus dan Yohanes, Filipus dan Bartolomeus,

6:16 Yudas anak Yakobus, dan Yudas Iskariot yang kemudian menjadi pengkhianat.

**Yesus naik ke bukit untuk berdoa semalam-malaman. Ini sebagai contoh kepada kita.** Kita saat ini hanya melakukan doa malam.

Yesus naik ke bukit ini gambaran **bukit Golgota=salib**. Demikian juga malam ini, **kita naik ke bukit Golgota untuk mengalami salib Tuhan**(sengsara daging bersama Yesus) yaitu untuk berdoa menyembah kepada Tuhan dan menyerahkan semuanya kedalam tangan Tuhan. Semestinya saat ini kita sudah pulang dan beristirahat, tetapi kita memilih naik ke bukit Golgota.

## Ada 3 hal yang bisa kita terima lewat doa malam hari ini yaitu

1. **kita menerima panggilan dan pilihan Tuhan**, untuk mengangkat kita menjadi imam-imam dan raja-raja.

**Imam dan raja adalah**kehidupan yang memiliki jabatan pelayanan dan karunia Roh Kudus (jubah indah) dan kehidupan yang beribadah dan melayani Tuhan.

### Mengapa kita harus menjadi imam dan raja?

- o Sebab Tuhan sedang memperindah kehidupan kita= Tuhan sedang memberikan jubah yang indah kepada kita = Tuhan menata rapi kehidupan kita.

Jadi, kalau kita melayani Tuhan, bukan untuk disiksa, tetapi kita sedang menerima jubah indah.

Karunia Roh Kudus dan jabatan pelayanan sama seperti jubah Yusuf (jubah yang indah). **Tidak semua menerima jubah indah**, hanya orang yang dipanggil dan dipilih Tuhan (dari saudara-saudara Yusuf, hanya Yusuf yang menerima jubah indah).

- o Supaya kita diutus oleh Tuhan dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus yang sempurna(mempelai wanita surga) yang siap untuk menyambut kedatangan Yesus ke dua kali.

Jika kita tidak mau menjadi imam dan raja, maka akan diutus oleh setan dalam pembangunan tubuh babel (perempuan babel/pelacur besar/mempelai wanita setan/gereja palsu yang akan dibinasakan).

**Jadi kita tinggal pilih, mau diutus Tuhan dalam pembangunan tubuh Kristus yang sempurna atau diutus oleh setan.**

- o Supaya kita menjadi penghuni kerajaan 1000 tahun damai (firdaus) dan menjadi penghuni kerajaan surga.

### **Wahyu 20: 6**

*20:6 Berbahagia dan kuduslah ia, yang mendapat bagian dalam kebangkitan pertama itu. Kematian yang kedua tidak berkuasa lagi atas mereka, tetapi mereka akan menjadi imam-imam Allah dan Kristus, dan mereka akan memerintah sebagai rajabersama-sama dengan Dia, seribu tahun lamanya.*

Kerajaan 1000 tahun = firdaus yang akan datang.Saat Yesus datang kedua kali, kita akan terangkat diawan-awan dan masuk perjamuan kawin Anak Domba. Setelah itu masuk Firadaus (1000 tahun).

Yang masuk disitu hanyalah imam-imam dan raja-raja. **Artinya**:penghuni firdaus adalah imam-imam dan raja-raja.

### **Wahyu 22: 3,5**

*22:3 Maka tidak akan ada lagi laknat. Takhta Allah dan takhta Anak Dombaakan ada di dalamnya dan hamba-*

hamba-Nya akan beribadah kepada-Nya,

22:5 Dan malam tidak akan ada lagi di sana, dan mereka tidak memerlukan cahaya lampu dan cahaya matahari, sebab Tuhan Allah akan menerangi mereka, dan mereka akan memerintah sebagai rajasampai selama-lamanya.

=penghuni Yerusalem baru(â[?]tahta surgaâ[?])adalah imam-imam dan raja-raja.

Biarlah malam ini kita mendengarkan dan menerima panggilan dan pilihan Tuhan, untuk mengangkat kita menjadi imam dan raja.

**Bukti jika panggilan dan pilihan kita berasal dari Tuhan adalah**kita tidak akan terpaksa dan dipaksa dalam melayani Tuhan.

Selain menjadi imam dan raja, kita juga menerima panggilan dan pilihan Tuhan untuk masuk didalam nikah. Status/jabatan didalam nikah: dipanggil sebagai suami, istri, anak, orang tua, janda atau duda.

Ada yang dipanggil untuk menikah dan harus menikah. Ada juga yang dipanggil untuk tidak menikah dan jangan menikah.

## 2. **Markus 3: 13-14**

3:13. Kemudian naiklah Yesus ke atas bukit. Ia memanggil orang-orang yang dikehendaki-Nya dan merekapun datang kepada-Nya.

3:14 Ia menetapkan dua belas orang untuk menyertai Diadan untuk diutus-Nya memberitakan Injil

Yang kedua adalah **Tuhan sedang menetapkan/memantapkan panggilan dan pilihan-Nya atas kita.**

**Artinya:**

- o Supaya kita tidak menjadi pengkhianat seperti Yudas(Yudas tidak setia dan tinggalkan ibadah pelayanan). Kecuali mendapatkan mutasi dari Tuhan (dipindahkan oleh Tuhan sesuai rencana Tuhan). Jika mendapatkan mutasi dari Tuhan, maka pelayanannya akan ditingkatkan.
- o Supaya kita melayani sesuai dengan jabatan dan karunia-karunia Roh Kudus.
- o Supaya kita setia dan berkobar-kobardalam ibadah pelayanan kepada Tuhan.

Selain ditetapkan/dimantapkan oleh Tuhan dalam ibadah pelayanan, kita harus berdoa supaya Tuhan menetapkan/memantapkan nikah yang jasmanissampai mencapai nikah yang rohani (nikah yang sempurna didalam Tuhan = pesta nikah Anak Domba Allah = kesatuan nikah yang sempurna antara Kristus dengan sidang jemaat).

## 3. **Markus 3: 15**

3:15 dan diberi-Nya kuasa untuk mengusir setan.

Yang ketiga adalah **menerima kuasa Tuhan untuk mengusir setan**= untuk mengadakan mujizat ditengah kita:

- o Kuasa penyucian dari dosa-dosa(setan sumbernya dosa), sampai puncaknya dosa:
  - a. Doa makan minum: merokok, mabuk, narkoba.
  - b. Dosa kawin mengawinkan: dosa seks dengan berbagai ragamnya, penyimpangan seks, nikah yang salah (kawin campur, kawin cerai, kawin mengawinkan).

Jika sudah disucikan dari dosa sampai puncaknya dosa, maka kita akan hidup benar, suci dan berkenan kepada Tuhan.

- o Kuasa keubahan hidupyaitu pembaharuan dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus. Pembaharuan ini dimulai dengan **taat dengar-dengaran. Taat dengar-dengaran merupakan permulaan dari keberhasilan.**

Jika sudah taat, kita akan berhasil dan mujizat terjadi. Taat juga mengandung arti percaya kepada firman.

- o Kuasa pertolongan Tuhan= **mujizat jasmani**= kuasa Tuhan sanggup menghapus kemustahilan, menyelesaikan masalah yang mustahil, dan menghapus air mata kita.

Jika kita sudah tidak bisa apa-apa lagi malam ini, kita tinggal berdoa/berseru kepada Tuhan, sampai **mujizat nyata**ditengah-tengah kita. **Jangan ragu-ragu, tetapi harus percaya dan taat sampai mujizat terjadi.**

Sampai **mujizat yang terakhir** yaitu jika Yesus datang kembali ke dua kali diawan yang permai, dalam sekejap mata kita akan diubahkan menjadi sama mulia dengan Dia, kita terangkat diawan-awan bersama dengan Dia untuk selama-lamanya.

Tuhan memberkati.